

Le plus jeune des bourreaux (il n'en me paroissoit pas avoir plus de 18 ans,) saisit aussitôt la tête, et la montrant au peuple en faisant le tour de l'échafaud, il accompagnoit cette cérémonie monstrueuse des cris les plus atroces et des gestes les plus indécens. Le plus morne silence régna d'abord. Bientôt quelques cris de *Vive la République* se firent entendre; peu-à-peu les voix se multiplièrent, et dans moins de dix minutes, (soit fureur, soit foiblesse,) ce cri mille fois répété devint le cri de la multitude, et tous les chapeaux furent en l'air. 37

